



11 Pièces

341 m²

Réf. V0238LM

2 100 000 €

St-Saturnin-lès-Apt

Maison à vendre (84490)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A l'orée de St Saturnin-lès-Apt, cette splendide propriété édifée sur un terrain de plus d'un hectare, vous séduira de part ses vues dégagées tant le village situé à proximité que sur le Luberon et les Monts du Vaucluse. Rénové dans son entièreté avec des matériaux nobles, ce mas typiquement provençal d'environ 340m2 habitable vous accueille par un chemin orné de cyprès, entouré de lavandes et d'oliviers, pour ouvrir ses portes par un élégant portail en fer forgé. Dès votre arrivée, vous pourrez découvrir ce havre de paix en commençant par le jardin paysagé avec piscine, pool-house, fontaines ...

On the outskirts of St Saturnin-lès-Apt, this splendid property set in over a hectare of land will win you over with its uninterrupted views of the nearby village, the Luberon and the Monts du Vaucluse. Completely renovated using the finest materials, this typically Provencal farmhouse with around 340m2 of living space welcomes you along a cypress-lined driveway, surrounded by lavender and olive trees, to open its doors through an elegant wrought-iron gate. As soon as you arrive, you can explore this haven of peace, starting in the landscaped garden with swimming pool, pool house, fountains and ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

